

kunstkeramik



Bilderausstellung von Sonja Kunz-Kaspar

Einführung in die Ausstellung und Vernissage in der Kunstkeramik
Montag 18. November 2024 um 19.00 Uhr

Ich male, weil es meine Leidenschaft ist. Ich finde dabei meine Ruhe. Ich fühle mich dabei zuhause, in meinem Garten.

In jedem Kunstwerk steckt ein Stück von mir, ein Stück von den Gärten und ein Stück von dem, was ich Zuhause nenne.

Mit Leidenschaft und stetigem Streben nach kreativem Ausdruck setze ich meine Reise als Künstlerin fort und freue mich auf die kommenden kreativen Herausforderungen.

Die Ausstellung dauert bis Freitag 14. März 2025. An Werktagen kann man die Ausstellung von 8 bis 18 Uhr frei besuchen.

Veranstalter: **Anthroposophische Gesellschaft Luzern** www.anthrolu.ch

Ort: Die Kunstkeramik an der Luzernerstrasse 71 in Ebikon ist ab Bahnhof Luzern mit dem Bus 1 und von Ebikon mit Bus 30 erreichbar, Haltestelle St. Klemens.